



## Entrevista

### Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI)

“Nosotros tenemos mujeres y hombres comprometidos con el partido, mujeres y hombres de carácter, de vigor, de valentía, comprometidos con México y tuvimos una reunión consensada, colegiada, las y los legisladores del PRI después de ver este análisis, después de ver que todo mundo coincidió, académicos, intelectuales, empresarios, todos vimos que era una iniciativa regresiva que no generaba certeza y certidumbre a las inversiones, que no generaba empleo, que no generaba competencia, que no generaba que las tarifas eléctricas bajaran. Acordamos todos e hicimos un pronunciamiento público con las y los legisladores del PRI de votar en contra de esta iniciativa de Reforma, entonces nosotros estamos firmes, estamos unidos, estamos trabajando y esa iniciativa de Reforma que se presenta en ese dictamen pues está claro que el PRI la va a votar en contra completamente”.

[https://drive.google.com/file/d/1KHS\\_2HJSg3ijcyiUOjRyUKdzcwy3A4ox/view](https://drive.google.com/file/d/1KHS_2HJSg3ijcyiUOjRyUKdzcwy3A4ox/view)